

*Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende
eines mühsam gewordenen Weges.*

Franz von Assisi

In grosser Dankbarkeit für die lange gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

Edwin (Edi) Fischer-Stucki

6. Oktober 1929 bis 27. Mai 2020

Sein Lebenskreis hat sich nach kurzem Pflegeheimaufenthalt für uns alle überraschend geschlossen. Wegen der aktuellen Lage und des Besuchsverbots konnten wir uns leider nicht richtig von ihm verabschieden, aber wir wissen ihn in Gottes Barmherzigkeit geborgen.

Wir sind sehr traurig.

Margrit Fischer-Stucki
Gina und Urs Rüetschi-Fischer
Thomas Fischer und Nadine Müller
mit Lukas
Lea Rüetschi und Detlef Kuonen
Nina Rüetschi
Tobias Rüetschi
Mary Anne und Walter Freund-Stucki
mit Marianne, Daniel und Stefan
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am 12. Juni 2020 um 14 Uhr in der reformierten Kirche Winterthur-Wülflingen statt (mit Schutzkonzept). Die Urne wird im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Wülflingen beigesetzt.

Anstelle von Blumen berücksichtige man das Blaue Kreuz, Kantonalverband Zürich, 8031 Zürich, Spendenkonto: PC 80-6900-0, IBAN CH08 0900 0000 8000 6900 0, Vermerk: Edwin Fischer oder das Hilfswerk «Brot für Alle», Spendenkonto: PC 40-984-9, IBAN: CH95 0900 0000 4000 0984 9, Vermerk: Edwin Fischer

Traueradresse: Margrit Fischer-Stucki, Weststrasse 113, 8408 Winterthur